
最新视频观看心得(精选5篇)
范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？下面我给大
家整理了一些优秀范文，希望能够帮助到大家，我们一起来
看一看吧。

视频观看心得篇一

随着互联网的迅速发展，视频已经成为了人们最喜欢的信息
获取方式之一。视频制作成为了一种流行的创作方式，吸引
了越来越多的人投身其中。在我进行视频制作的过程中，我
不仅学到了很多技术上的知识和技巧，更重要的是，我体会
到了视频制作背后的深层次理念和思考方式。通过这一段时
间的经历，我深深地感受到了视频制作的乐趣和挑战，在此
与大家分享一下我的心得体会。

首先，视频制作需要详细的策划和准备。在进行视频拍摄之
前，我们需要先深入了解主题内容，并确定所要传达的信息
和目标受众。这需要我们进行大量的调研和分析工作，例如
观看类似主题的已有视频，查阅相关的资料等。然后，我们
需要制定一个详细的计划，包括脚本、场景和角色等。只有
经过充分的策划和准备，我们才能更好地完成视频制作的各
个环节。

其次，视频制作需要有团队合作精神。一个优秀的视频制作
团队是由摄影师、导演、编剧、演员、化妆师等各种角色组
成的。每个人都有自己的专业领域，但也需要灵活地与团队
沟通和合作。例如，摄影师需要与导演密切合作，共同决定
拍摄的角度和风格；演员需要与编剧、导演协商，理解剧本
的意图，并将其诠释到位。只有团队合作完成互补的工作，
才能创作出高质量的视频作品。



然后，视频制作需要利用合适的技术和工具。在视频制作中，
摄影技术、剪辑软件、音效等工具都起着至关重要的作用。
摄影技术的高超与否决定了画面的质量；剪辑软件的使用得
当与否决定了视频的流畅度和节奏感。在我进行视频制作的
过程中，我学习了许多关于摄影技术的知识和技巧，熟练运
用剪辑软件进行视频的剪辑和后期处理。这让我深刻地认识
到，合适的技术和工具对于视频制作的重要性。

再者，视频制作需要不断地学习和创新。随着科技的不断进
步，视频制作也在不断地更新和发展。我们需要不断地学习
新的技术和工具，与时俱进地适应行业的变化。同时，我们
也需要持续地进行创新，寻找新的表现方式和创作思路。只
有学习和创新才能不断提升自己的技术水平，创作出吸引人
的视频作品。

最后，视频制作需要有耐心和恒心。视频制作是一个繁琐而
艰辛的过程，充满了困难和挑战。其中包括了拍摄时间的安
排、后期制作的调整，甚至还有失败和重新开始等等。在这
个过程中，我们需要有耐心和恒心，不轻易放弃。只有经历
过重重困难和挫折，我们才能够真正获得成长和提升。

总之，通过视频制作的过程，我不仅在技术上有了进步，也
从中获得了许多宝贵的心得体会。视频制作需要详细的策划
和准备，团队合作精神、合适的技术和工具，以及持续的学
习和创新。同时，我们也需要有耐心和恒心，才能不断发现
并享受视频制作的乐趣。我相信，在今后的视频制作中，我
将继续学习和成长，创作出更多优秀的视频作品。

（字数：1015字）

视频观看心得篇二

影像科 张鸣



最近一段时间我院为进一步推动党的廉政宣传教育工作的深
入开展，先后组织观看了《药单背后的秘密》、《灭蝇除害
正医风：海南省医疗卫生系统8起违纪违法案件剖析》、《好
医生华益慰》等廉政教育宣传视频，这些视频从正反两面展
现出截然相反的两种卫生工作者，从精神上给了我很大的冲
击，引起了我深深的共鸣。

首先观看的《药单背后的秘密》。该警示教育片以中央广播
电视台综合频道1月11日《焦点访谈》栏目曝光的“药单背后
的秘密”为背景，揭露了高州人民医院将民众的保命钱黑进
自己的口袋、在国家大力降药价的情况下，该院药费收入未
降反升、以及如何从医药公司收回扣，以中饱私囊为目的的
一系列不法行为。

再次观看的《灭蝇除害正医风：海南省医疗卫生系统8起违纪
违法案件剖析》说的是 2013年，海南省纪检监察机关通过深
挖细查，连续查办了该省医疗卫生系统8起套取医保资金、贪
污受贿、收受“红包”、商业回扣的违纪违法案件。

虽然我只是一名普通的医技医务工作者，药品、医保等等方
面的事情离我很远，但是我也要同样警钟长鸣，要严格自查
自纠，认真排查廉政风险点，加强风险防控管理，筑牢思想
道德防线。保持良好职业操守，严格遵守党纪国法，在诊疗
活动中做到洁身自好，廉洁自律。

最后在观看了《好医生华益慰》的教育视频后，我被华老身
上的精神深深的打动了，华老一生所作所为才真正称得上是
白衣天使，才无愧于这份救死扶伤的神圣职业。我感觉在观
看后精神与心灵得到了净化和洗礼，片中华老那句“做一辈
子对得起病人的好医生”一直在我耳边萦绕。做对得起病人
的好医生要有崇高的职业道德，要有孜孜不倦的敬业精神。
面对生与死的考验、名与利的诱惑，要像华老那样淡泊名利，
固守清贫。以一身正气、一腔热忱、一份执着，为病人看好
病，治好病。



目前一个不争的事实是，部分医疗卫生系统工作人员贪污贿
赂等职务犯罪案件呈多发上升趋势，严重扰乱正常的市场秩
序和医药卫生管理秩序，破坏医患关系，社会反响强烈。小
吏不廉，无以治民，则风俗必坏。纠正医疗卫生系统不正之
风，必须灭蝇除害，以儆效尤。

虽然每位医生不可能都成为名医，但只要心系患者、热心服
务，精益求精，恪尽职守，就一定能成为受患者爱戴的良医。

视频观看心得篇三

随着互联网时代的到来，视频平台迅猛发展，人们通过视频
分享自己的生活、游戏、美食等内容，其中一种新型的视频
分享平台是“视频号”。自从我开始使用视频号以来，我深
深感受到了它的吸引力和独特之处。在这篇文章中，我将分
享我对视频号的心得体会，并对它的优势和不足进行了探究。

首先，我对视频号的优势印象深刻。视频号的使用非常简单
方便，只需在手机上下载一个小程序，然后点击几下屏幕，
就能轻松创建一个属于自己的视频号。它不需要繁琐的账号
注册和信息填写，几乎是零门槛的操作，帮助新手快速上手。
另外，视频号也提供了丰富多样的功能，如滤镜、美颜、音
乐编辑等，让用户能够轻松制作出高质量的视频内容。此外，
视频号还可以跨平台分享，不仅可以发布到视频平台，还可
以同时分享到社交媒体平台，如微信、微博等，扩大影响力。

其次，视频号在内容上具有独特之处。相比传统的文字博客
和图片分享，视频号能够以生动的方式展示自己的经历和观
点。通过录制和剪辑视频，我可以将自己的经历、旅行见闻
以及对社会问题的看法直观地传达给观众。在视频号上，我
也能够通过视觉和声音的双重感官刺激来表达自己的情感。
这种直观的表达形式不仅能够吸引更多的观众，也能更好地
表达自己的意图和理念。



然而，视频号也存在一些不足之处。首先，随着视频号用户
数量的迅速增长，优质内容的稀缺性逐渐凸显出来。一些用
户为了追求点击率和关注度，不择手段地发布低质量、无趣
味的内容，这不仅对用户体验造成了影响，也使得优质内容
更难被发现。其次，由于视频制作相对复杂，需要耗费时间
和精力，因此，许多用户在使用视频号时会遇到创作上的困
难。他们可能缺乏剪辑技巧和创意，无法制作出高质量的视
频内容。这也限制了他们在视频号上的创作空间和流量。

然而，我认为视频号的优势远大于不足之处。首先，视频号
的交流性和互动性非常强，观众可以通过评论、点赞等形式
与视频创作者进行直接互动，这使得视频内容变得更加生动
和有趣。其次，视频号的社群效应很明显，用户可以通过关
注其他用户、参加话题讨论等方式，与对自己感兴趣的人士
进行交流，形成共同话题和兴趣，培养一种紧密的社交网络。
最后，视频号给了普通人一个展示自己才华和观点的平台，
任何人都有机会在这个平台上表达自己的独特之处，每个人
都可以在视频号上找到自己的声音。

总的来说，视频号是一种具有独特魅力的视频分享平台，它
既简单易用，又能够展示丰富多样的内容。虽然视频号存在
一些不足之处，如优质内容稀缺和创作困难等，但它的优势
更加明显，如交流性强、社群效应好以及给普通人一个展示
自己的机会。我相信，随着技术的不断进步和用户需求的增
长，视频号会越来越受到大众的喜爱，成为人们分享生活、
表达观点的重要平台。

视频观看心得篇四

为了保障我校中学生们的交通安全，以提高中学生的法律意
识，学校组织观看了有关交通安全的宣传片。

安全，众所周知一个看似简单，而又如此复杂的`问题，随着
近代社会的发展，各类交通工具的增多和提速，交通安全也



成为全社会普遍关注的一个问题。由于交通知识贫乏，安全
意识无从提高，中学生安全问题更是令人担忧。1999年全国
中小学生在道路交通事故中死亡4519人，受伤12045人，给社
会造成巨大损失，也给家庭和个人造成无法愈合的创伤。

老师教导，父母叮咛，不在机动车道上骑车，在混行道上要
靠右边骑行，一字一句的叮咛嘱咐，某些中学生并没有改变
在马路上违纪乱行的混乱状态：有些同学一手扒在车上，不
用脚蹬自行车，随车前进。部分学生骑车横冲直撞，争道强
行，甚至骑飞车逞能。多数同学仍在马路左旁骑车，逆向而
行，造成诸多不便。仍有学生骑车时与他人嬉戏，注意力不
集中或听随身听，甚至有学生双手离把骑车，没有想到后果，
没有想过他人，思想中只有自我，只有现在。这当中随意的
一点，就可能上演一出马路的悲剧。生命是短暂的，人活一
世不过区区几十年，难道就让生命在这世上白走一遭?这当然
不是我们中学生想要的人生。

通过对此片的认真观看学习，同学们意识到，了解交通法律
知识，切实履行条文规定的各种要求，并提高安全仪式在每
个同学心中的地位才是让全体同学安全骑车，避免交通事故
的根本。安全得不到保障，就算韦编三绝的读书也只是徒劳。

为了达到以上要求，班中会定时举行一系列宣传”安全骑
车”的活动，让全体同学深刻的感受到安全行使的意义所在，
了解用血泪写出的”注意安全，珍惜生命”的警句，争取让
全体同学养成：靠马路右边行使，转弯时减速慢行，骑车时
思想集中，不飞车穿行，不成群并肩骑车，不追逐嬉戏，不
双手离把，不扒机动车行驶等习惯。

中学生是含苞待放的花蕾，是未来的建设者，更是父母们的
依靠，如果成为马路的牺牲者，随之倒下的，还有父母家人，
如果他们倒下了，一个家庭如何继续持续!如何避免，关键在
于自己，如果思想观念到位，安全骑车深入心中，和依法深
入此惨烈之事!因此，让我们高呼：



交通安全，从我做起!

视频观看心得篇五

家风也称“门风”，是一个家庭或一个家族的文化基因，由
上一代传给下一代，一代代不间断地传递、延续。家风好不
好，直接决定了这个家庭或者这个家族的走向，关系到对外
的社会形象和社会评价。中国家庭教育学会原副会长，在中
华传统文化中，家教塑造着中国人的世界观、人生观、道德
素养、为人处世及生活习惯。“这其实是给人思想加工的第
一道工序，从而使一个人在进入复杂的社会后，拥有辨别、
筛选、取舍的能力。”

“现在的社会情况更为复杂，新情况、新诱惑越来越多，更
加呼唤能有好的家庭教育给人生打好底色”，赵忠心强调，
培育和弘扬家风是学习和践行社会主义核心价值观的重要方
面，是社会稳定、家庭和谐、生活幸福的基石，现实意义重
大。

好家风带来妻贤子孝。父母从小就教我“治家勤为本，立身
孝当先”，“拉着妈妈去旅行”的65岁退休干部谢淑华回
忆，“20xx年的一天，我无意中听到妈妈说:围着锅台转了一辈
子，很想出去走走。我想，趁着妈妈健在，不正是行孝尽孝
的时候吗?”由于老母亲晕车，她就自制了一辆人力板车，一
步一个脚印开始了两万多里的行孝尽孝之路。

坏家风则致“妻离子散”，一系列社会病症都可以在家教家
风上寻找到病源。

随着反腐败斗争的持续深入，家庭式或家族式腐败越来越多
地浮出水面，寻根究底，其问题就出在家教不严、家风不正。

“以前工作是工作，生活是生活，没想到清廉家风如此重要，
和工作、廉政的关系这么紧密，这是我以前没有深入思考过



的东西。”近期，x龙岗区国税分局利用清退办公场地建设起
廉政文化展厅，集中展示“家训”“家风”“家教”等主题。
工作人员赖碧感叹，“一个个家风不正的典型案例，一份份
家教不严的警示资料，告诫我们，谁触碰廉洁底线，谁就失
去社会尊重，失去家庭幸福，甚至失去人身自由。只有筑牢
家庭防线，廉洁修身、廉洁齐家，才能让家风不败、家门不
破、家庭幸福。”

家风建设对于领导干部来说不是个人小事、家庭私事，而是
事关党风廉政建设的一项重要工作。x扬中市委常委、组织部
部长黄子来表示，把家风家训作为党风廉政建设的突破口，
引导领导干部践行好家训、培育好家风、涵养好作风，就能
带动党风向好、民风向善。


